Tinder estrena su nuevo espacio 'Explorar' este otoño



Madrid, 7 de octubre de 2021 - Tinder abre sus puertas virtuales a Explorar, un espacio recién creado dentro de la aplicación que albergará formas completamente nuevas e interactivas de utilizar Tinder. Con Explorar, los miembros tendrán más control sobre a quiénes conocen, dándoles la opción de navegar a través de perfiles organizados por intereses, mientras que también les permite acceder a una lista creciente de

experiencias sociales exclusivas, como <u>Chat Rápido</u>, <u>Vibes</u> y <u>Swipe Night</u> - y muchos más por venir. Explorar representa la mayor actualización de Tinder desde la invención de su famoso Swipe y en las primeras pruebas casi el 80% de los miembros de Tinder que cumplen los requisitos han querido probarla.

"Una nueva generación de miembros nos pide más en el mundo post-COVID: más formas de divertirse e interactuar con otros virtualmente y más control sobre quiénes conocen en Tinder", dijo Renate Nyborg, CEO de Tinder. "El lanzamiento de Explorar es un paso importante en la creación de una experiencia más profunda, multidimensional e interactiva para nuestros miembros que amplía las posibilidades de Tinder como plataforma."

Explorar es un espacio dinámico que añadirá constantemente nuevas experiencias sociales y hará evolucionar las opciones de descubrimiento de los miembros, para que puedan conocer a alguien nuevo según sus intereses. En su lanzamiento, estarán disponibles las siguientes opciones:

Más control sobre con quién haces match

Descubrir por intereses

En Explorar, los miembros pueden descubrir parejas potenciales para cada estado de ánimo y actividad. Pueden encontrar un verdadero gourmet en Foodies, alguien a su nivel en Gamers o un compañero para compartir auriculares en Music Lovers. Ya sea para encontrar un match que los acompañe a las manifestaciones en Causas Sociales o que complete su *power couple* en Emprendedores, Explorar permitirá a los miembros dirigir su experiencia de hacer match. Se lanzarán nuevos intereses de forma regular para que los usuarios puedan encontrar a alguien nuevo con quien compartir lo que les gusta.

Hacer Swipe solo en perfiles verificados

La <u>Verificación de Foto</u>, la funcionalidad de seguridad más popular en Tinder, permite a los miembros auto-identificarse a través de una serie de selfies en tiempo real, que se comparan con fotos de su perfil usando tecnología de IA asistida por humanos. Los perfiles con foto verificada cuentan con un tick azul y, por primera vez, los miembros pueden elegir ver sólo los perfiles con foto verificada a través de un espacio dedicado en Explorar.

Un nuevo lugar para experiencias sociales

La participación en experiencias sociales en Tinder ha dejado claro que la Generación Z quiere más formas de conocer a alguien. Swipe Night, la primera experiencia social que lanzó Tinder, atrajo a más de 20 millones de personas y provocó un aumento del 26% de matches. Este éxito allanó el camino para más experiencias sociales en Tinder, que se han convertido en una forma increíblemente popular para que los miembros coincidan e interactúen con nuevas personas. Ahora Explorar será el hogar de esta creciente lista de experiencias, que incluye Vibes, un evento semanal que ofrece a los miembros una nueva forma de expresar sus opiniones sobre todo, desde si es normal dormir con calcetines hasta lo que está pasando en la cultura pop. Como se anunció anteriormente, la próxima edición de Swipe Night estará disponible en Explorar en noviembre.

Chat Rápido, ahora en Explorar

Chat Rápido, la experiencia social nocturna, ya puede utilizarse directamente desde Explorar. Chat Rápido ofrece a los usuarios la oportunidad de charlar con alguien antes de hacer match en una sesión de bajo riesgo. A medida que el contador de tiempo va descendiendo, los miembros eligen si quieren hacer match o dejar que el contador de tiempo expire para conocer a alguien nuevo. Esta es la primera vez que los miembros pueden hablar antes de darse like, dejando que sus bromas coquetas sean la verdadera primera impresión. Chat Rápido ha atraído a millones de usuarios desde su lanzamiento en Estados Unidos a principios de verano y ahora llega a España. Estará disponible todos los días desde las 18:00 hasta la medianoche.

Explorar y Chat Rápido estarán disponibles globalmente para todos los miembros a mediados de octubre.

Additional assets available online: Fotos (2) Video (1)

https://es.tinderpressroom.com/Tinder-lanza-Explorar-hablar-sin-hacer-match